

Ramasser des déchets est une chose, mais penser à l'avenir en maintenant cette biodiversité est un acte primordial pour les années à venir .

Les classe de STMG et de seconde ont donc planté des espèces végétales pour à la fois embellir notre établissement et sauvegarder un environnement fragile .

C'est un véritable acte écocitoyen qui a permis de manière ludique de sensibiliser une jeunesse qui seront les acteurs du monde de demain .

Ces actions déjà réalisées avec l'arboretum et le potager qui ont montrés leurs preuves , montrent que ces projets peuvent se multiplier et que notre lutte contre les dépôts sauvages et la pollution ne doit jamais s'arrêter .

Un grand merci envers tous ceux qui se sont mobilisés, à tous les niveaux et qui ont su montrer qu'ensemble on peut faire de grandes choses non pas seulement sur le présent mais pour les années à venir .

« Si l'on m'apprenait que la fin du monde est pour demain, je planterais quand même un pommier », Martin Luther King

